



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 364-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca aumenta afluencia de turistas

Según portal Despegar Cajamarca está entre las regiones que lideran las preferencias turísticas.

Durante los últimos años, la región Cajamarca lleva creciendo sostenidamente en la afluencia de turistas, tal es así que durante el último año el aumento porcentual de turistas es del 18 %, mientras que en entre el 2013 al 2015 se tuvo un crecimiento del 10 al 13 %.

Así lo anunció la Directora Regional de Comercio Exterior y Turismo (Dircetur), Fiorela Rodríguez Espinosa, quien además manifestó que estas cifras son un aliciente para armar el Plan Estratégico Regional de Turismo, para así potenciar como destino turístico a nuestro departamento.

“Según el portal despegar.com.pe (donde se hacen las compras de pasajes) Cusco, Cajamarca, Arequipa y Piura son las regiones que están liderando la preferencia entre los turistas nacionales”, expresó Fiorela Rodríguez.

Este creciente interés en Cajamarca, se debe a que el sector público y el privado han enfatizado el desarrollo del turismo para la región. Ello permite que la mejora de condiciones mínimas básicas como el brindar una mejor calidad de servicio, influyen directamente en la percepción de los turistas.

“La gente usualmente viene a Cajamarca por recomendación de familiares y amigos que ya han visitado y que su nivel de satisfacción es muy bueno, y por ello la recomiendan como destino”, anunció.

Otras características que colocan a Cajamarca entre las preferencias turísticas, son: la seguridad ciudadana que existe, ya que es una de las regiones donde menos delincuencia existe; y, la distancia; ya que, por lo general, los turistas tienden a ir a los puntos más lejanos.

Por último, la funcionaria recomendó a los turistas que llegan a Cajamarca a visitar Cumbemayo, El Cuarto del Rescate, Polloc, la Laguna San Nicolás, etc. Y para quienes quieran conocer más de la región les invitó a visitar cualquiera de las 13 provincias del departamento, puesto que todas guardan grandes atractivos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 18 de noviembre de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA